

**松坂玲奈さん（12期生）****卒業後の進路：西日本短期大学****現在：俳優**

私は現在、東京で俳優として活動しています。小学生の頃からドラマや映画の世界に憧れて、オーディションを受けたり演技やダンスのレッスンを受けたりしていました。

そんな私がなぜ講倫館に入学したかという、私の思う講倫館の最大の魅力である、専門的な講義が受けられるからです。特に「ミュージカル入門」と「演劇表現」はとっても有意義で毎回楽しみな授業でした。蒼風祭で、ももちパレスという大きな舞台で演劇ができたのは大変貴重な経験となりました。

自分の好きな事が学べてとても面白い高校生活でしたが、現在に一番活きていると感じるのはダンス部での部活動です。それまでリーダー的な事はした事がなかった私が部長に任命された時は少し…いえ、だいぶ不安で案の定何度も悩んで泣いて、周りの人に沢山迷惑をかけてしまいました。自信をなくして何もできなくなってしまったこともありました。しかし、私が躓くたびに顧問の先生や仲間たちに支えられ、部長を全うすることができました。

このような経験が高校生の間でできたおかげで、今では様々な場面でリーダーを任せていただき、人に教えるような仕事もさせていただけのようになりました。今の私を形成したのは、高校の3年間が大半と言っても過言ではありません。

やりたいことが決まっている人は、自分のやりたい事に熱中してまだわからない人は、少し勇気を出して自分がやってこなかった分野に挑戦してみてもいいでしょうか。それができるのが講倫館だと思います。学校は勉強をするところではあると思いますが、勉強以外にも自分の肥やしになる事がたくさんあるので、そのような面で成長できたら素敵だと思います。

貴重なJK、DK生活を楽しんでください！笑

